



On vous le dit, mais pas trop fort car c'est notre petite adresse favorite ! Ne passez pas à côté de cette échoppe qui vous fera voyager à travers les épices du monde entier. Christophe Lemaire, véritable globe-trotter depuis plus de 25 ans, a décidé de poser ses valises à Paimpol. Plus de 85 références de poivres et baies, 55 épices, 15 currys, 35 mélanges, des sels aux épices, du chocolat aux poivres, des purées de piments et bien d'autres produits aux saveurs et parfums d'ailleurs. Il déniche lui-même ses produits en faisant appel à des petits producteurs qui respectent au maximum la Terre et les Hommes. La Cale aux Épices compte désormais deux autres comptoirs à Vannes et Rennes

L'avis du Guide Épicure : Une véritable caverne d'Ali Baba pour les amateurs de saveurs exotiques ! La Route des Épices passe par la Bretagne !

Lien vers l'article complet en ligne :

<https://leguideepicure.fr/index.php/listing/la-cale-aux-epices/?fbclid=IwAR39IrE3uIGgOHTtkISOreX1EAqOq666Sh4yhCBvTqOc5y8EDtUxUHDpSp8>